----- Message transféré -----

Sujet: [INTERNET] Enquête publique piscine Menneval

Date: Wed, 18 Oct 2023 10:05:40 +0200

De:

Pour:pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr

Bonjour,

Je souhaite donner mon avis au sujet de l'enquête publique concernant le projet de la nouvelle piscine à Menneval.

Je suis pour à 100% pour cette nouvelle piscine. Nous savons tous que si ce projet n'aboutit pas, la piscine actuelle n'étant plus au norme sanitaire devra fermer donc plus du tout de piscine sur le bassin Bernayen et toutes les communes autour.

Quid des scolaires, il est impossible que les autres piscines du département puissent prendre en plus de leur scolaire ceux des com com de Bernay. L'apprentissage de la nage à nos enfants est une priorité de notre gouvernement et dés le plus jeune âge.

De plus la natation via la rééducation ou l'aquagym est une activité de santé et les gens risque de ce l'interdire à cause des distances trop importante pour aller dans une autre piscine.

Et si nous parlons écologie qui est la grande priorité de maintenant et de demain : la piscine actuelle est très energivore dû à sa vétusté et le jour qu'elle sera fermée il faudra faire des kilomètres pour aller dans une piscine, merci le bilan carbone. Ce que j'ai pû comprendre du nouveau projet de cette piscine c'est qu'il y avait effort sur la qualité de la consommation énergétique.

Si nous parlons du coup économique de cette piscine pour les habitants de la com com, oui des gens peuvent penser qu'ils payent pour quelque chose qu'il ne vont pas utiliser mais c'est le principe même de la collectivité et du savoir vivre ensemble, nous payons tous via les impôts ou les taxes pour des structures ou des services que nous pensons ne pas avoir besoin ou à utiliser mais qui sont utiles et nécessaires à la majorité de la population. Mais quasiment tout le monde directement où indirectement aura besoin ou l'envie d'aller à cette nouvelle piscine.

Demain si nous n'avons plus de piscine sur Bernay cela sera les mêmes personnes qui sont contre ce projet qui se plaindront de faire des kilomètres pour aller nager ou qui se plaindront que leurs enfants ou petits enfants ne peuvent pas apprendre à nager car il n'y a pas de structure pour les recevoir.

Pour conclure, cette nouvelle piscine est une nécessité sanitaire et humanitaire pour le bassin Bernayen.

cordialement, Mr Lecasble

1 sur 1 18/10/2023 10:15